



Champions

El Madrid remonta ante el City (2-3) en un partido vibrante —P34 Y 35



Ursula von der Leyen y J. D. Vance, reunidos ayer en la residencia del embajador de EE UU en París. LEAH MILLIS (REUTERS)

La UE moviliza 200.000 millones para la inteligencia artificial

- Bruselas choca con EE UU en sus planes para una tecnología regulada y democrática
- Vance advierte de que Washington no aceptará que se presione a los gigantes de internet

DANIEL VERDÚ
París

La Unión Europea promete movilizar una inversión pública y privada de 200.000 millones de euros en inteligencia artificial en los próximos años. La presidenta de la Comisión, Ursula von der Leyen,

lo consideró “la mayor asociación público-privada del mundo para el desarrollo de una IA confiable”. La UE apuesta por una tecnología regulada y democrática, pero el encuentro internacional convocado en París mostró las diferencias con la Administración

La oferta hostil de Musk complica los planes de futuro de Altman para OpenAI —P28 Y 29

de Trump. El vicepresidente de EE UU, J. D. Vance, alertó a Bruselas sobre la IA: “Una regulación excesiva podría matarla”. Y avisó de que “apretar las tuercas” a las tecnológicas de EE UU sería un “terrible error”. —P2 Y 3

—EDITORIAL EN P12

La coalición se fractura por la tributación del salario mínimo

Sumar y el PP presentan iniciativas para que el SMI quede exento en el IRPF

C. E. CUÉ / P. CHOUZA
Madrid

Sumar da la batalla contra la decisión de la ministra de Hacienda, María Jesús Montero, de hacer que los perceptores del salario mínimo interprofesional (SMI) tributen en el IRPF tras la subida de 50 euros, hasta 1.184 al mes,

aprobada ayer. El PSOE respalda esa decisión, pero tiene un problema de votos en el Congreso. Sumar registró una proposición de ley para lograr la exención de los que ingresen el SMI, que puede reunir una mayoría con otros aliados de izquierda y con el Partido Popular, que ve la ocasión de

forzar una derrota de los socialistas. De hecho, los populares presentaron su propia proposición en el mismo sentido. El malestar en la coalición es evidente. Ministros socialistas critican en privado a Díaz por una posición que califican de “populista”. —P25 Y 26

—EDITORIAL EN P12

Israel amenaza con volver a la guerra en Gaza si Hamás no entrega rehenes

El rey de Jordania rechaza ante Trump el destierro palestino

A. PITA / M. VIDAL LIY
Tel Aviv / Washington

El gabinete de seguridad de Israel acordó ayer por unanimidad reanudar los combates en Gaza si Hamás no entrega el sábado a los rehenes, anunció el primer ministro, Benjamín Netanyahu. Hamás había suspendido la liberación de secuestrados prevista por lo que considera una violación del pacto de la tregua por Israel. Donald Trump recibió al rey Abdalá de Jordania, quien le expresó su “firme oposición al desplazamiento de los palestinos”. El presidente de EE UU insiste en que Jordania y Egipto acojan a los gazatíes que prevé expulsar. —P5 Y 6

Rubiales se dice “seguro” de que Hermoso consintió su beso

J. J. GÁLVEZ / D. FONSECA R.
San Fernando de Henares

Luis Rubiales, expresidente de la Real Federación Española de Fútbol, se defendió ayer en el juicio contra él por agresión sexual asegurando que está “totalmente seguro” de que la jugadora Jennifer Hermoso consintió su beso, lo que contradice lo que contaron una docena de testigos. —P36 Y 37

E

Descarga la app de EL PAÍS

